



INFO SATLINMAS



PAPARAN MATERI: Pelatihan Peran Satlinmas dalam Rangka Membantu Pencegahan Kejahatan Jalanan Masyarakat di Puri Dwipari, Mergangsan, Kota Jogja pada Selasa (25/10).

Patroli Satlinmas Wujudkan Lingkungan Kondusif

Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) DIY memberi pelatihan pada Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) Kelurahan Semaki, Umbulharjo, Kota Jogja. Pelatihan mengusung tema 'Peran Satlinmas dalam Rangka Membantu Pencegahan Kejahatan Jalanan Masyarakat'. Materi pelatihan ditekankan pada patroli satlinmas dalam mewujudkan lingkungan kondusif.

SEBAGAI salah satu pemateri Ketua Komisi A DPRD DIY Eko Suwanto mengatakan, skema perlindungan yang diterapkan satlinmas bermacam-macam. Salah satu yang dilakukan adalah patroli. "Maka dalam rangka mewujudkan keamanan, kenyamanan, dan ketertiban masyarakat, satlinmas bisa didesain untuk melakukan patroli bersama," lontar Eko, dalam pelatihan yang digelar di Puri Dwipari, Mergangsan, Kota Jogja pada Selasa (25/10).

Politisi PDIP ini menjelaskan, patroli satlinmas dapat berkoordinasi dengan polisi dan TNI. Dapat pula dilakukan berjenjang sesuai dengan kewilayahan satlinmas. "Misal dalam lingkup kematren, kelurahan, atau dusun," ujarnya.

Eko pun menilai, patroli secara langsung harus dibarengi dengan patroli siber. Menggunakan kamera gawainya, satlinmas didorong untuk dapat membuat laporan. Baik berupa foto atau video. "Kalau menemukan hal yang tidak baik bisa melapor ke lurah, babinsa, atau bhabinbamtibmas untuk ditindaklanjuti," ucapnya.

Selanjutnya Eko mengharapkan dukungan Pemda DIY. Dalam rangka memaksimalkan patroli satlinmas, Utamanya dalam pengadaan fasilitas penunjang satlinmas. "Pada prinsipnya, Pemda DIY harus memberi dukungan," tegasnya.

Kabid Linmas Satpol PP DIY, Ilham Junaidi menambahkan, tujuan diselenggarakannya pelatihan untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman satlinmas. Berkaitan dengan payung hukum yang menaungi keberadaan satlinmas. "Kemudian tugas, fungsi, serta hak dan kewajiban anggota Satlinmas," paparnya.

Dipilihnya tema pelatihan, berkaitan dengan perintah Gubernur DIY, Hamengku Buwono X. Intinya, HB X menekankan, agar Satpol PP DI lebih menggerakkan dan memberdayakan satlinmas. Dalam menjaga keamanan, ketertiban umum, dan kenyamanan masyarakat di DIY.

Karena itu, peran dan fungsi Satlinmas perlu dioptimalkan. Dalam melindungi masyarakat dari kejahatan jalanan. Mengingat terdapat 28.524 Satlinmas di DIY. Sebuah potensi besar bila optimal menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Satlinmas berada di tengah masyarakat, ini merupakan garda terdepan dalam menjaga keamanan, ketentraman, dan ketertiban di masyarakat," tegasnya.

Ditekankan pula, Satlinmas untuk lebih memperhatikan lingkungan masyarakat. Salah satunya dengan memperhatikan tongkrongan pemuda. Bila tetap beraktivitas di atas pukul 22.00, dimohon Satlinmas untuk membubarkan. Ilham juga meminta Satlinmas melaporkan temuan kerawanan kejahatan pada pihak berwenang. Melalui bhabinbamtibmas dan babinsa agar segera dapat dilakukan tindakan. "Sehingga tidak berpotensi pada kejahatan," cetusnya. (*fat/zi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005